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Niederschrift über die 9. Sitzung des Haupt- und 
Finanzausschusses am 09.11.2010, 18:00 Uhr, Großer 
Sitzungssaal, Rathaus, Markt 8, 48653 Coesfeld 

Anwesenheitsverzeichnis 
 Bemerkung 

Vorsitz 

Herr Bürgermeister Heinz Öhmann Bürgermeister  

stimmberechtigte Mitglieder 

Frau Charlotte Ahrendt-Prinz BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  

Herr Richard Bolwerk CDU  

Frau Nicole Dicke Pro Coesfeld  

Herr Rudolf Entrup CDU  

Herr Norbert Hagemann CDU  

Herr Günter Hallay Pro Coesfeld  

Herr Uwe Hesse Pro Coesfeld  

Herr Uwe Kombrink CDU  

Herr Ralf Nielsen SPD  

Herr Horst Schürhoff SPD  

Herr Dietmar Senger FDP  

Herr Gerrit Tranel CDU  

beratende Mitglieder 

Herr Klaus Schneider Aktiv für Coesfeld  

Verwaltung 

Herr Thomas Backes I. Beigeordneter  

Herr Dr. Thomas Robers Beigeordneter anwesend ab 18:27 Uhr; TOP 2 nö. S. 

Herr Manfred Schlickmann FBL 20  

Herr Jürgen Höning FB 10  

 

Schriftführung: Herr Jürgen Höning 

Herr Bürgermeister Heinz Öhmann eröffnet um 18:00 Uhr die Sitzung und stellt die ord-
nungsgemäße Einberufung sowie die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 

Die Sitzung endet um 18:32 Uhr. 
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Tagesordnung 

1 Mitteilungen des Bürgermeisters 

2 Laubproblematik im Rahmen der Straßenreinigung 
Vorlage: 249/2010 

3 Haltepunkt Lette: Planungskosten Leistungsphase 1 bis 4 HOAI 
Vorlage: 256/2010 

4 Verwendung des für die abgesetzte  Fördermaßnahme "I-Pakt Martin-Luther-Schule" 
vorgesehenen Eigenanteils 
Vorlage: 214/2010 

5 Aufwertung von Bushaltestellen 
Vorlage: 253/2010 

6 Budgetbericht per 30.09.2010 
Vorlage: 272/2010 

7 Anfragen 

Nicht öffentliche Sitzung 

1 Mitteilungen des Bürgermeisters 

2 Preisfestsetzung und Kriterien Grundstücksverkauf "Kulturquartier Osterwicker Stra-
ße" - städt. Grundstücke 
Vorlage: 271/2010 

 



 - 3 - 

 

Erledigung der Tagesordnung 

TOP 1 Mitteilungen des Bürgermeisters 
 

Herr Bürgermeister Öhmann berichtet über das Zusammenkommen der Stiftungsprofessoren 
und Vertretern der Stifterunternehmen am heutigen Nachmittag. Mit der Vorstellung der Stif-
tungsprofessoren sei der offizielle Startschuss für den Fachhochschulstandort Coesfeld ab-
gegeben worden. 

 

TOP 2 Laubproblematik im Rahmen der Straßenreinigung 
Vorlage: 249/2010 

 

Herr Schürhoff regt an, das Thema Laubabfuhr nach Ablauf der Testphase bereits im Früh-
jahr 2013 aufzugreifen, um sicherzustellen, dass spätestens im Herbst ein Ergebnis für die 
weitere Vorgehensweise vorliege. 

 

Beschluss: 

Es wird beschlossen, dem Ferienwerk der katholischen Kirchengemeinde Anna-Katharina 
den Auftrag zur Laubabfuhr für eine Testphase von zwei Jahren zu erteilen. 

 

Abstimmungsergebnis Ja Nein Enthaltungen 

 13 00 00 

 

 

TOP 3 Haltepunkt Lette: Planungskosten Leistungsphase 1 bis 4 HOAI 
Vorlage: 256/2010 

 

Beschluss: 

Es wird beschlossen, die für die Planungsleistungen (Leistungsphasen 1 bis 4 HOAI) 
notwendigen Haushaltsmittel (Eigenanteil) zur Verfügung zu stellen. 

 

Abstimmungsergebnis Ja Nein Enthaltungen 

 13 00 00 
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TOP 4 Verwendung des für die abgesetzte  Fördermaßnahme "I-Pakt Martin-Luther-
Schule" vorgesehenen Eigenanteils 
Vorlage: 214/2010 

 

Herr Hallay regt an, über die Verwendung der 65.000 € erst nach Erstellung des Schulent-
wicklungsplanes und des Nutzungskonzeptes der Turnhallen zu diskutieren. Möglicherweise 
könne sich daraus ergeben, dass die Turnhalle der ehemaligen Jakobischule nicht mehr be-
nötigt werde. 

 

Die Verwaltung entgegnet, dass im Zuge der Haushaltskonsolidierung eher auf die Nutzung 
der Halle des Kreises im Pictorius-Berufskolleg verzichtet werde. Für die städtischen Turn-
hallen sei ein großer Bedarf vorhanden. 

 

Beschluss: 

Es wird beschlossen, die verbliebene Summe des Eigenanteils der abgesetzten Förder-
maßnahme „I-Pakt Martin-Luther-Schule“ i.H.v. 86.000 € für die Sanierung der Hallende-
cke der Turnhalle an der ehemaligen Jakobischule einzusetzen (ca. 65.000 €) sowie für 
die Sanierung der Warmwasserversorgung in der Turnhalle des Heriburg-Gymnasiums 
(ca. 16.000 €). 

 

Abstimmungsergebnis Ja Nein Enthaltungen 

 10 03 00 

 

 

TOP 5 Aufwertung von Bushaltestellen 
Vorlage: 253/2010 

 

Beschluss: 

Es wird beschlossen, die Maßnahme „Aufwertung von Bushaltestellen“ gemäß der der 
Einladung zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Planen und Bauen vom 27.10.2010 
beigefügten Aufstellung zur Realisierung in den Haushaltsplänen der Jahre 2011 bis 2013 
und die Mittel im Haushaltsentwurf (investiver und konsumtiver Teil) 2011 vorzusehen. 

 

Abstimmungsergebnis Ja Nein Enthaltungen 

 12 01 00 

 

 

TOP 6 Budgetbericht per 30.09.2010 
Vorlage: 272/2010 

 

Herr Schlickmann informiert die Ausschussmitglieder über den Stand und den Verlauf der 
Haushaltsentwicklung sowie der einzelnen Budgets zum Stichtag 30.09.2010. 
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Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis. 

 

TOP 7 Anfragen 
 

Herr Hagemann erkundigt sich danach, wann die Stiftungsprofessoren ihre Arbeit aufneh-
men werden und ob die Sanierung der Räume im Stadtschloss abgeschlossen sei. 

 

Die Verwaltung antwortet, dass einer der Professoren bereits seit dem 01.10.2010 tätig sei 
und die beiden anderen ihre Tätigkeit Anfang 2011 aufnehmen werden. 

Die Sanierung der Räume im Stadtschloss sei noch nicht komplett durchgeführt, die Büro-
räume der Fachhochschule aber schon teils hergerichtet und durch die FH möbliert. 

 

 

Heinz Öhmann Jürgen Höning 
Bürgermeister Schriftführer 


	Niederschrift über die 9. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 09.11.2010, 18:00 Uhr, Großer Sitzungssaal, Rathaus, Markt 8, 48653 Coesfeld
	Anwesenheitsverzeichnis
	Nicht öffentliche Sitzung
	TOP 1 Mitteilungen des Bürgermeisters
	TOP 2 Laubproblematik im Rahmen der StraßenreinigungVorlage: 249/2010
	TOP 3 Haltepunkt Lette: Planungskosten Leistungsphase 1 bis 4 HOAIVorlage: 256/2010
	TOP 4 Verwendung des für die abgesetzte  Fördermaßnahme "I-Pakt Martin-Luther-Schule" vorgesehenen EigenanteilsVorlage: 214/2010
	TOP 5 Aufwertung von BushaltestellenVorlage: 253/2010
	TOP 6 Budgetbericht per 30.09.2010Vorlage: 272/2010
	TOP 7 Anfragen




